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Redacción

José María Alonso: «Se ha obviado de manera
descarada a la Abogacía»

En momentos como el actual, cada uno de los colectivos mermados por la devastación de la crisis

requieren de figuras con la autoridad suficiente para arrojar luz, ser foco y guía, entre el desasosiego.

Nuestro sector es el de la Abogacía y D. José María Alonso, decano del ICAM, tiene auctoritas. Por

ello hemos procedido a entrevistarle. 

D. José María Alonso, decano del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid 
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En primer lugar, nos gustaría que nos ofreciera una reflexión general acerca la actual situación 

marcada por la pandemia, no referida al sector de la abogacía, sino a la sociedad y situación 

económica en su conjunto. 

Nos falta perspectiva para hacer un análisis de los daños ocasionados por esta tragedia porque, por

desgracia, se atisba su final pero aún no se conoce con certeza cuándo cesarán las infecciones y las

muertes. No cabe duda de que las epidemias, también en pleno siglo XXI y golpeando por entero al

planeta, son un espejo para la sociedad, terminan reflejando con crudez ...
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